



#PORCONSUMO

MÉXICO, SIN CRISIS

MUESTRA VIDEO SOBRE
DAÑOS A LA SALUD

N. GUTIÉRREZ Y F. GARCÍA



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que, a diferencia de Estados Unidos y Canadá,

en México no existe una crisis por el consumo de fentanilo.

En la red social TikTok la Presidenta subió un video donde se ve ella frente a una computadora, viendo imágenes de personas adictas al fentanilo en Estados Unidos, y reiteró que no quiere que este problema de salud llegue a México.

Antes, en la mañanera, resaltó los valores que se tienen en la sociedad mexicana, además de que se cuenta con la campaña preventiva, nacional y permanente "Aléjate de las drogas. El fentanilo te mata".

"El fentanilo en nuestro país realmente no es un problema, no hay una crisis como lo hay en Estados Unidos, en algunas ciudades de Estados Unidos, en algunas ciudades de Canadá, principalmente, pero no queremos que llegue a nuestro país", manifestó. "Por eso, iniciamos con esta campaña", afirmó.

La titular del Ejecutivo explicó que la crisis por el consumo de esta droga sintética no es reciente ya que está relacionada con medicamentos que sustituyeron los opioides.

Enfatizó que en México los laboratorios que se han desmantelado son de metanfetaminas y cristal, no de fentanilo. 🗣️